

La Red de Atención a las Adicciones inaugura el miércoles en Oviedo su congreso estatal

- MADRID, 21 (SERVIMEDIA) La Red de Atención a las Adicciones (UNAD) inaugura este miércoles en Oviedo una nueva edición del Congreso estatal de UNAD, que se celebra bajo e...



red atención adicciones inaugura miércoles oviedo congreso estatal

<https://www.lavanguardia.com/sociedad/20240421/9600137/red-atencion-adicciones-inaugura-miercoles-ovied...>
SERVIMEDIA

Domingo, 21 abril 2024

MADRID, 21 (SERVIMEDIA)

La Red de Atención a las Adicciones (UNAD) inaugura este miércoles en Oviedo una nueva edición del Congreso estatal de UNAD, que se celebra bajo el lema 'Un viaje por el itinerario de la atención a las adicciones'.

Así lo anunció la red en un comunicado en el que explicó que el acto inaugural tendrá lugar a partir de las 17.00 horas en el Palacio de Exposiciones y Congresos Ciudad de Oviedo y contará con la intervención del delegado del Gobierno para el Plan Nacional sobre Drogas, Joan Ramón Villalbí; el director general de Salud Pública y Atención a la Salud Mental de la Consejería de Salud del Principado de Asturias, Ángel José López; la concejala de Gobierno de Juventud, Festejos y Centros Sociales del Ayuntamiento de Oviedo, Covadonga Díaz; el presidente de UNAD, Luciano Poyato, y la vicepresidenta y vocal de UNAD en Asturias, Elisabeth Ortega.

La red, en colaboración con las entidades de UNAD Asturias, organiza esta cita anual con el objetivo de "reflexionar y poner sobre la mesa" los "grandes avances y retos" de la atención a las personas con drogodependencias a nivel estatal.

Durante las jornadas, que se prolongarán hasta el viernes, más de 150 profesionales del ámbito de la intervención analizarán la "percepción" de las adicciones en la actualidad y harán un "recorrido" por el

itinerario de atención a las personas con problemas de **adicciones**, “ahondando en la prevención, la intervención y la inclusión a todos los niveles”, según precisó la organización, que agregó que en el congreso se abordarán también las nuevas **drogas** sintéticas.

Financiadas por la Delegación del Gobierno para el **Plan Nacional sobre Drogas**, terminarán “poniendo el foco” en las mujeres con **drogodependencias** y víctimas de violencia de género, asunto que tratará la delegada del Gobierno contra la Violencia de Género, Carmen Martínez Perza.

(SERVIMEDIA)21-ABR-2024 17:00 (GMT +2)MJR/mmr

(C) SERVIMEDIA. Esta información es propiedad de Servimedia. Sólo puede ser difundida por los clientes de esta agencia de noticias citando a Servimedia como autor o fuente. Todos los derechos reservados. Queda prohibida la distribución y la comunicación pública por terceros mediante cualquier vía o soporte.